





pendapatnya secara lisan. Ketika guru melatih berbicara di kelas, siswa seringkali merasa canggung. Peserta didik takut pendapat yang peserta didik utarakan salah. Sehingga yang terjadi pembelajaran kurang efektif karena pembelajaran lebih berpusat pada guru mata pelajaran. Hal ini terbukti saat siswa diberikan beberapa pertanyaan oleh guru, hanya beberapa siswa yang merespon, sedangkan yang lainnya hanya bergurau sendiri, saling tunjuk antar teman atau bahkan diam.

Hal tersebut menunjukkan bahwasanya guru atau sekolah harus mencari solusi yang terbaik agar pembelajaran dikelas lebih menyenangkan. Sehingga dalam kegiatan pembelajaran siswa mulai terampil dalam mengemukakan pendapatnya dalam suasana belajar yang aktif dan menyenangkan.

Berdasarkan masalah yang dipaparkan diatas, diperlukan metode yang inovatif dan kreatif sehingga membuat peserta didik merasa tertarik dalam menerima materi pelajaran dan memiliki keberanian dalam mengemukakan pendapatnya. Metode *Time Token* dapat dijadikan sebagai salah satu alternatif khususnya dalam pembelajaran Bahasa Indonesia. Metode *Time Token* ini merupakan metode yang dapat digunakan oleh guru dalam mengaktifkan berbicara siswa, khususnya dalam hal mengemukakan pendapatnya.

Adapun penelitian yang dilakukan oleh Imam Proyogo dari Universitas Muhammadiyah Surakarta, dengan judul: Peningkatan

Keterampilan Berbicara Melalui Metode *Time Token Arends* dengan Menggunakan Media Gambar Pada Mata Pelajaran Bahasa Indonesia Siswa Kelas IV Sd Negeri 02 Dukuh Mulyo Kabupaten Pati Tahun Ajaran 2011/2012. Pada penelitian ini ditemukan bahwa aktivitas belajar siswa dalam pembelajaran Bahasa Indonesia masih rendah. Banyak siswa yang pasif dan mereka masih takut untuk bertanya kepada guru apabila ada hal yang belum dimengerti<sup>4</sup>. Adapun hasil penelitian yang dilakukan, sebesar 81,81% siswa atau sebanyak 18 siswa mengalami ketuntasan belajar. Adapun penelitian lain yang dilakukan oleh Setiyo Budi Sugihantoro dari Universitas Muhammadiyah Surakarta, dengan judul: Peningkatan Hasil Belajar Mata Pelajaran Ipa Melalui Penerapan Metode Pembelajaran *Time Token Arend* Divariasikan Dengan Metode Pembelajaran *Number Head Together* Pada Siswa Kelas V Sekolah Dasar Negeri 2 Sugihan Tahun Pelajaran 2012/2013”. Pada penelitian ini ditemukan persentase ketuntasan belajar awal sebelum diterapkannya metode yaitu 52,38%. Sedangkan hasil penelitian setelah diterapkannya metode ketuntasan klasikal siswa mencapai 80,95%<sup>5</sup>.

Dengan demikian, diharapkan ada upaya untuk mendeskripsikan proses hasil penelitian tindakan kelas (PTK) pada kelas V di MI Tarbiyatul Akhlaq Taman Sidoarjo dengan judul **“Peningkatan Keterampilan**

---

<sup>4</sup> Prayogo, Imam, 2011, Peningkatan Keterampilan Berbicara Melalui Metode *Time Token Arends* dengan Menggunakan Media Gambar Pada Mata Pelajaran Bahasa Indonesia Siswa Kelas IV Sd Negeri 02 Dukuh Mulyo Kabupaten Pati Tahun Ajaran 2011/2012, Skripsi pada Universitas Muhammadiyah Surakarta, (diterbitkan)

<sup>5</sup> Setiyo Budi Sugihantoro, 2012, Peningkatan Hasil Belajar Mata Pelajaran Ipa Melalui Penerapan Metode Pembelajaran *Time Token Arend* Divariasikan Dengan Metode Pembelajaran *Number Head Together* Pada Siswa Kelas V Sekolah Dasar Negeri 2 Sugihan Tahun Pelajaran 2012/2013, Skripsi pada Universitas Muhammadiyah Sukakarta (diterbitkan)







